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Abstract (en)
The electric contact clamp (1) includes clamp body (2) which defines a grip plane (3) on each side of which two series of fingers (5) are mounted
with their front faces (6) towards the plane. These define one jaw (9a) between the leading ends (8a) of the fingers, and another jaw (9b) between
their trailing ends (8b). A frontal central region of the front face of each finger bears upon a frontal blocking element (11), and a dorsal central region
of its rear face (7) upon a dorsal abutment (12).

Abstract (fr)
L'invention concerne une pince de connexion (1) comprenant un corps de pince (2) définissant un plan (3) de pincement, une première série de
doigts de contact (5) montés longitudinalement sur le corps de pince (2), d'un côté du plan de pincement (3), et une deuxième série de doigt de
contact (5) montée longitudinalement sur le corps de pince (2), de l'autre côté du plan de pincement (3), en regard de la première série chaque
doigt de contact (5) ayant une face frontale (6) en regard du plan de pincement (3), une face dorsale (7) opposée à la face frontal (6), une première
(8a) et une deuxième (8b) extrémités frontales en regard du plan de pincement (3), les dites première et deuxième séries définissant une première
mâchoire (9a) entre les premiers extrémités frontales (8a) des doigts de contact (5) en regard, et une deuxième mâchoire (9b) entre les deuxièmes
extrémités frontales (8b) des doigts de contact (5) en regard, selon l'invention chaque doigt de contact (5) des première et deuxième séries monté
sur ledit corps de pince (2), est mobile indépendamment des autres doigts. <IMAGE>
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